



REAPERTURA CHINA, PIVOTE DE INFLACIÓN, ADVIERTEN EXPERTOS

Tras la pandemia, la economía asiática se reactivará y demandará materias primas que impactarán en los precios, señalan especialistas **NEGOCIOS P. 16**



EDITOR: EMANUEL MENDOZA CANCINO / EMANUEL.MENDOZA@24HORAS.MX
TWITTER: @EMANUELMENDOZA1 / TEL: 1454 4012

REACTIVACIÓN ECONÓMICA DEMANDARÁ MATERIAS PRIMAS AFECTANDO PRECIOS

Reapertura de China, puede impulsar inflación: expertos

Dilema. Analistas advierten que el país asiático tendrá una importante demanda de insumos para su reactivación

JESSICA MARTÍNEZ

La reapertura de la economía China —la segunda más importa del orbe después de EU— podría golpear a la inflación mundial, tras reactivarse después de meses afectada por su política cero, ante la pandemia de Covid-19, estiman expertos financieros.

El dilema para los especialistas, gira en torno a riesgos al alza y a la baja, dadas las presiones en el transcurso de su reactivación económica.

Los riesgos al alza se centran en que una repentina apertura de la economía china, implicará una mayor demanda de materias primas a nivel mundial, incidiendo en una posible subida de precios internacionales, debido al tamaño y la capacidad productiva del país asiático.

“Esto va a implicar una demanda de todo tipo de bienes, incluyendo energético e insumos, y pues por ese lado sí pudiera haber, no las presiones que se observaron el año pasado

o a finales del 2021, pero sí un elemento adicional que le va a poner algo de ruido a las expectativas generales de inflación”, señaló James Salazar, subdirector de Análisis Económico en CI Banco.

(La reapertura de la economía en China) “es uno de los riesgos para la inflación este año, porque había mantenido una política estricta en contra del Covid desde que estalló; tres años después, ya eliminó esta política de cero Covid. Ahora lo que se está estimando... es que (China) se reactive de manera acelerada y esto es un riesgo por el lado de la demanda (de la inflación)”, añadió Janneth Quiroz, subdirectora de Análisis Económico en Monex.

Pero por la perspectiva de los riesgos a la baja, apuntan a un alivio en las cadenas de suministros del país asiático, que ayudarían a generar menores presiones en la logística, coadyuvando a que los precios internacionales de las materias primas disminuyan o se mantengan estables.

“Creemos que esta reapertura, más que generar presiones adicionales, pueda aliviar algún tipo de presiones que ya estaban existentes a raíz de los confinamientos. La liberalización de la actividad, creemos que algunas cosas

EN SUS PALABRAS

¿Cuál es el otro tema? Que precisamente China es una de las economías que más consume materias primas, y en particular, metales industriales: acero, aluminio, cobre...”

JUAN CARLOS ALDERETE
Análisis Económico de Banorte

Esto va a implicar una demanda de todo tipo de bienes, incluyendo energético e insumos... pero (también) un elemento adicional que va a poner algo de ruido a las expectativas de inflación”.

JAMES SALAZAR
Análisis Económico en CI Banco

que estaban un poquito atoradas, puedan comenzar a relajarse y ayudar en ese sentido”, apuntó Jorge Sánchez, economista senior en Finamex Casa de Bolsa.

En ese mismo sentido, Juan Carlos Alderete, director ejecutivo de Análisis Económico y Financiero de Banorte, también se inclinó por un balance más positivo que, además de incidir de manera favorable en la inflación, también impulsaría el crecimiento mundial ante los pronósticos de una recesión mundial.

“Es una noticia positiva del lado del crecimiento: tienes una situación en la que China probablemente le dé un impulso al alza en crecimiento económico”, dijo.

Sin embargo, Alderete reconoció que la apertura de China también implica un riesgo al alza sobre la inflación general.

“¿Cuál es el otro tema? Que precisamente China es una de las economías que más consume materias primas, y en particular, metales industriales: acero, aluminio, cobre, porque gran parte de su crecimiento también está dado de la mano de mayor construcción, de mayor desarrollo dentro de China”.

Entonces, el mercado también anticipa la posibilidad de que si tienes un mayor crecimiento chino, vas a tener también mayores presiones de materias primas, además de lo que ya está afectando también la guerra en Ucrania.